「いきがい熊谷座」第3回東京ツアーの報告

三寒四温の続く3月9日(金)第3回東京 ツアーが行われました。天気予報は雨でした が幸いにも小雨で傘の出番も1~2回で済みま した。

I さんが都合で参加出来なかった為、座員の知り合い1人が参加となり計6人での見学ッアーとなりました。

国会議事堂・迎賓館赤坂離宮の見学、そして タイ、ベトナム料理の夕食です。



(議事堂前には見学者のバスが停車)

9:25 JR 東京駅丸の内地下中央改札口前に集合、その後東京メトロ丸ノ内線で議事堂前まで行き、衆議院第二会館入口で M 議員の秘書Nさんと待ち合わせました。

今回は国会議事堂衆議院内見学と議事堂内での昼食を目的として、熊谷地区選出の衆議院議員の M 議員にご紹介をお願い致しました。



M 議員の部屋でお茶をいただきしばし休憩。 M議員を囲んで記念撮影。 荷物を置き身軽になって議事堂内を案内して 頂きました。中は広く、どこがどこだかわからな い状態です。セキュリティーもしっかりしていて、 中で働いている人も大勢いました。



(衆議院本会議場)

(傍聴席でN秘書から説明を聞く)

(「希望の党」の院内事務所にて)





昼食は一般の人は入れない食堂でM議員 と一緒にいただきました。(寿司セット 840 円) 議事堂内の各所は、写真撮影禁止のため、皆で記憶に残しました。

赤絨毯、党代表者が会見する部屋、登院表示盤、皇族の御休所、中央広場、衆議院議場等々、議場では議会が開催されており大島議長の進行で、法案の説明、起立採決などテレビで見た事のある質疑応答が行われていました。ナマで初めて見る事が出来ました。

小学校以来か? 初めて?の議事堂見学、とてもよかったです。

14:30 に国会を後にし、迎賓館赤坂離宮へ向かいました。(参観料 1000 円)

花鳥の間・羽衣の間・彩鸞の間どれも広く煌び やかでシャンデリアが大きく重たそうでした。朝日 の間は改装中でした。



シャンデリアのほこりはハタキで落とすそうです。過去には皇族の方が生活していた事もあったそうです。



(迎賓館正面からの全景)



国会議事堂・迎賓館は一見の価値ありです。



17:30 迎賓館近くでタイ ベトナム料理店 Green にて 夕食を頂きました。

(えびせんべ いと生春巻き))

タイのビール「シンシャー」











3000 円のコースでしたが値段の割にはよかったです。

甘めでピリ辛で複雑な味でしたが美味しく頂けました。帰りの電車は帰宅ラッシュ時でしたがすぐに座れました。

よく歩いて疲れましたがとても楽しく勉強になった1日でした。次回も楽しみにしています。

記:後藤 愛子